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ÖPNV-Besserung für Musikalischen
Sommer: Einigung im Gießener

Stadtparlament
Mehr Busse zum Musikalischen Sommer auf dem Gießener

Schiffenberg: FDP erreicht Einigung für bessere ÖPNV-
Anbindung ab 2025.

Öffentlicher Nahverkehr auf dem Gießener
Schiffenberg: Ein langer Weg zur
Verbesserung

Der Gießener Schiffenberg, ein beliebter Veranstaltungsort,
eröffnet die Möglichkeit für kulturelle Erlebnisse, jedoch mit
einem Sorgenkind: den öffentlichen Nahverkehr. Der
Musikalische Sommer, der in den letzten Jahren an Attraktivität
gewonnen hat, kämpft mit der Anbindung, was insbesondere für
die Bürger von Bedeutung ist, die ohne eigenes Fahrzeug zum
Event reisen möchten.

Anerkennung des Problems durch die FDP

Die Freien Demokraten (FDP) machten bereits seit 2022 auf die
Herausforderungen aufmerksam, die der fehlende ÖPNV für die
Besucher des Musikalischen Sommers mit sich bringt. Eine
zentrale Forderung der FDP war es, die Anbindung an Freitagen
und Samstagen für die Veranstaltungen zu verbessern. Bisher ist
die Buslinie 6, die als Hauptverbindung zum Schiffenberg dient,
lediglich an Sonntagen aktiv und spielt somit eine
untergeordnete Rolle für die meisten Veranstaltungen.



Einigung führt zu neuen Perspektiven

Am 23. Juni 2024, während einer Veranstaltung des Tinko-
Kindertheaters, war eine große Zuschauerzahl von rund 300
Personen zu verzeichnen, was die Notwendigkeit eines besseren
ÖPNV-Angebots unterstrich. In der jüngsten Sitzung des
Stadtparlaments wurde ein Änderungsantrag angenommen, der
den Magistrat auffordert, die Umsetzung von Shuttle-Bussen zu
prüfen. Dies stellt einen ersten Schritt in die richtige Richtung
dar, um die Erreichbarkeit der Veranstaltungen zu verbessern.

Der Blick auf die kommenden Jahre

In einem Antrag forderte die FDP konkrete Maßnahmen für die
Veranstaltungen des Musikalischen Sommers ab 2025. Ziel ist
es, dass auch Veranstaltungen an Freitagen und Samstagen
durch den ÖPNV erreicht werden können. Dies würde den
Zugang für viele Bürger erleichtern, die sonst vom kulturellen
Angebot ausgeschlossen bleiben. Bei der Betrachtung der
Veranstaltungen im Jahr 2024 musste die Fraktion feststellen,
dass nur ein Drittel der Events mit der Buslinie 6 erreichbar war,
was die Dringlichkeit eines Verbesserungsplans hervorhebt.

Ein langer Weg zur Umsetzung

Obwohl die Koalition aus Grünen, SPD und Gießener Linke die
Anfragen der FDP in der Vergangenheit abgelehnt hat, gibt es
Hoffnung auf Veränderungen. Oberbürgermeister Frank-Tilo
Becher hat die Wichtigkeit einer guten Erreichbarkeit betont und
angekündigt, dass der Nahverkehrsplan Verbesserungen
vorsieht. Diese Zusage gibt den Bürgern die Zuversicht, dass
Fortschritte in der Anbindung kommen könnten.

Fazit: Kultur und Mobilität Hand in Hand

Die Anstrengungen der FDP und die jüngsten Schritte des
Stadtparlaments markieren einen Fortschritt in der Diskussion



um die Anbindung an den Schiffenberg. Es bleibt abzuwarten,
wie sich die Pläne für den öffentlichen Nahverkehr entwickeln
und ob die Bürger künftig einfacher auf die kulturellen Angebote
zugreifen können. Eine gute Erreichbarkeit öffentlicher
Veranstaltungen ist für die Gemeinschaft von großer Bedeutung,
um die kulturelle Vielfalt in Gießen zu fördern und allen Bürgern
den Zugang zu ermöglichen.
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